

BayBIDS-Stipendiat an seiner ehemaligen Schule in Medellín, Kolumbien

Die Hochschulmesse fand am 8. März statt und bestand hauptsächlich aus 2 Teilen. Am Vormittag hatten wir ein Gespräch mit den Schülern der Klassen 9,10,11,12 in der Aula der Schule, bei dem anderen Klassenkameraden und ich über unsere Erfahrungen in Deutschland berichteten und die Schüler Fragen zu den Städten, dem Visumsprozess und anderen Aspekten stellten.

Am Nachmittag fand die offizielle Veranstaltung statt, an der mehr als 15 deutsche Universitäten und ich als Vertreter von BayBIDS teilnahmen. Es war eine sehr unterhaltsame Veranstaltung, denn es nahmen nicht nur Schüler der Deutschen Schule Medellín teil, die sich für ein Studium in Deutschland interessierten, sondern auch Schüler anderer Schulen, die ebenfalls von der Möglichkeit eines Studiums in Deutschland angezogen wurden.

Bei dieser Veranstaltung hatte ich einen eigenen Stand, an dem mich verschiedene Schüler und Eltern ansprachen und ich ihnen erklärte, was BayBIDS ist, wie das Bewerbungsverfahren funktioniert, wann man sich bewerben kann, welche Voraussetzungen man erfüllen muss, und schließlich gab ich ihnen verschiedene Broschüren, in denen sie mehr über das Leben in Bayern, das Stipendium im Allgemeinen und die sozialen Netzwerke, in denen sie auf das Stipendium aufmerksam werden können, erfahren konnten.

Ich habe mich sehr darüber gefreut, dass sich viele junge Menschen für ein Studium in Deutschland interessieren und dass das Wissen um die Möglichkeit, ein Stipendium zu erhalten, sie noch mehr motiviert hat, denn der Vorteil von BayBIDS ist, dass man an jeder Universität oder Hochschule in Bayern studieren kann, so dass man mehrere Universitäten zur Auswahl hat und die Möglichkeit hat, an jeder von ihnen eine finanzielle Unterstützung zu erhalten.

